

クリーンパーク北但イベント情報

～焼きいも、いも煮＆竹工作～

令和7年11月16日（日）、環境学習イベント「焼きいも、いも煮＆竹工作」を開催しました。前日の土砂降りで地面がぬかるみ、屋外での実施が危ぶまれましたが、当日の朝は青空がのぞき、里山ハウス前の広場で活動することができました。

さつまいもに濡らしたペーパータオルとアルミホイルを巻いて焼きいもの準備をした後焼きあがるまで、竹のおもちゃ作りをしました。ぶんぶんゴマ、竹ぼっくり、弓、矢、竹笛などを作って遊びました。

お昼には、当施設内の里山で育てた「サツマイモ、サトイモ」を使った「焼きいも、いも煮」をお腹いっぱい味わいました。じっくり時間をかけて焼いた「焼きいも」や、ねっとりとした「いも煮」はとても美味しいと、おかわりが絶えませんでした。



焚火を囲んで「はじめの会」です



焼きいもの準備ができました



焼き具合はスタッフに任せて竹工作の始まりです



電動工具も使えます



竹ぼっくりの完成です



スタッフはいも煮の準備に大忙し！



ぶんぶんゴマもできまし



いも煮も完成間近！



弓も完成です



竹工作でいっぱい遊んで、焼きいももいも煮もおいしい！！

参加者の皆さんのが感想

- ・ 楽しかった 7人
- ・ おいしかった 3人
- ・ いも煮がとってもおいしかったです。また参加できたらしたいです。
- ・ 弓矢がたくさん飛んだし、ブンブンゴマが速く回せられてうれしかったです。
- ・ 竹ぼっくりが楽しかったです。
- ・ 竹工作が楽しかったです。
- ・ 私は前回のいも煮がとても美味しいくて、子どもは竹のおもちゃが作りたくて、参加させていただきました。今回もいも煮と焼きいもがとてもおいしかったです。竹のおもちゃつくりも子供と一緒に楽しめました。
- ・ 準備とても大変だったと思います。いつも素敵イベントをありがとうございます。2人
- ・ 家では味わえない焼きいも、とてもおいしかったです。
- ・ ノコギリを使用したりするので、この手で初めてこわごわ使用し、楽しかったです。
- ・ 烤いもがおいしかったし、竹でぶんぶんゴマを作って、最初は全然回らなかっただけ、できたからうれしかったし、名人になれた。次するときもし来れるなら楽しみにしています。
- ・ 今回ありがとうございました。 2人
- ・ 子供が楽しく遊ぶ姿がほほえましいです。
- ・ 天気も良く、すべてのこと頑張れて楽しかったです。
- ・ 前回よりもスムーズに作れて、弓で遊ぶ時間を十分に取れたのが楽しかったです。
- ・ 雨が降らず、良かったが、寒くて室内でできたらもっとよかったです。
- ・ 普段できない体験ができる親子ともに勉強になりました。とても楽しかったです。
- ・ 烤いもがおいしかったです。